

## El embalse del Ebro estrena un punto de desinfección de embarcaciones

Con esta nueva dotación y el plan de cierre de accesos incontrolados, que aún no ha actuado en la zona burgalesa del embalse, la Confederación busca evitar la entrada del mejillón cebra

A.C. / Arija

El mejillón cebra y las negativas consecuencias que acarrea esta especie invasora para la biodiversidad todavía no han llegado al embalse del Ebro. Para tratar de que esta situación perdure y las larvas del mejillón cebra no entren en sus aguas procedentes de otros puntos donde sí se han detectado, como es el caso del embalse de Sobrón, la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) ha construido una estación de desinfección de embarcaciones.

Entró en funcionamiento ayer y desde ahora, cualquier barca, canoa, piragua u otra embarcación que quiera acceder a las aguas del embalse deberá contar con el preceptivo permiso de navegación de la CHE así como con el protocolo de desinfección. Las instalaciones construidas en el Club Náutico, una propiedad del Ayuntamiento que gestiona la empresa Arija Aventura, han supuesto una inversión de 60.000 euros. Consisten en una plataforma de lavado dotada con un sistema de recogida de aguas, un sistema drenante y una sala para albergar la maquinaria que clorará y calentará el agua por encima de 60 grados centígrados.

Para que la estación de desinfección tenga la mayor efectividad, la Confederación Hidrográfica del Ebro tiene previsto cerrar todos los accesos incontrolados de embarcaciones al embalse. No obstante, el plan de choque, con el que se han realizado cierres en puntos del embalse del Ebro situados en la orilla cántabra, aún no ha llegado a la zona burgalesa.

Los primeros que cumplirán todas las medidas preventivas serán los profesionales de la empresa Arija Aventura, que ofrece a sus clientes paseos en barcos a motor, manejo y aprendizaje de piraguas y otras propuestas más divertidas como surcar el embalse sobre donut o bananas arrastrados por una lancha. Para que estos servicios turísticos ganen en calidad y comodidad y para «explotar al máximo las posibilidades del embalse del Ebro», el Ayuntamiento también tiene prevista la construcción de un nuevo embarcadero, como anuncia el alcalde Pedro Sáiz.

El regidor confía en que esté operativo para el próximo verano y explica que se ejecutará con los fondos europeos del proyecto 'Las Merindades: Un futuro sostenible', ideado por el Ceder Merindades y que cofinancia la Diputación Provincial (20%), así como los ayuntamientos (10%) beneficiarios de sus proyectos. El coste del nuevo embarcadero subirá a 65.000 euros y se ubicará a unos cien metros del Club Náutico en la misma parcela propiedad del Ayuntamiento donde se enclavará el futuro polideportivo municipal.



La práctica del piragüismo es una de las posibilidades que ofrece el embalse del Ebro.

*Arija Aventura*